

### Projekt: Vom Apfel zum Apfelsaft

Die Kinder konnten vom Frühling bis zum Herbst die Entwicklung der Blüte bis zum Apfel in der Natur und anhand von Bildern beobachten.

Anfang Oktober wurden die Kinder mit ihren Erzieherinnen und ihrem Erzieher zu Familie Rogg eingeladen, bei ihnen Äpfel auf zu sammeln. Die Kinder transportierten die Äpfel mit einer Wanne und dem Leiterwagen in den Kindergarten.



Dort wurden die Äpfel mit viel Muskelkraft mit einer von Hand betriebenen Häckselmaschine zerkleinert



Anschließend füllten die Kinder den Apfelbrei in ein Stoffsäckchen und legten es in eine kleine Obstpresse, die Leiterin Luitgard Burger mitbrachte. Jetzt hieß es kräftig drehen, damit der Saft herausgepresst werden konnte.



Die ausgepressten Äpfel verfütterten die Kinder den Kühen von Familie Rogg. Von Frau Eberle wurden die Kinder danach mit einem Eis verwöhnt.



Die Kinder konnten es kaum abwarten, den Apfelsaft anschließend zu verköstigen. Der Saft reichte aus, dass jedes Kind eine Kostprobe mit nach Hause nehmen konnte.